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2024年 4月 19日第 2034号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：那須宗弘 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 4月 19日(金)第 2035回 

ロータリーデー・拡大例会 

（進行：平野 祥之 ＳＡＡ）  

■点鐘開会（18:00）  笹山会長 

■ロータリーソング 「奉仕の理想」 

本日の唱歌    「朧月夜」 

■出席報告       綿谷出席委員長 

■お客様紹介      中川親睦活動委員長

■会長の時間      笹山会長 

■米山記念奨学生 奨学金 授与 

■委員会報告 

・クラブ活動紹介（スライドショー） 

各委員会・同好会より活動の紹介 

 藤永次期幹事 

■幹事報告       中田幹事 

■SAA報告(ニコニコ)  平野ＳＡＡ 

■点鐘（18:25）   笹山会長 

 

【懇 親 会】18：30～  

 

 

2024年 4月 26日(金)第 2036回 

卓 話「ヴァイオリンと声楽とピアノによる 

トリオコンサート」 

卓話者 ヴァイオリン 小笠原優子様 

ソプラノ   有田輝子様 

ピアノ    西川ひかり様 

紹介者：辰 正博 会員 

 ㊟ 例会場：南海グリル 東店 3階 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌「朧
おぼろ

月夜
づきよ

」 

菜の花畠に 入り日薄れ 

見わたす山の端
は

 霞
かすみ

ふかし 

春風そよふく 空を見れば 

夕月かかりて におい淡し 

今週のロータリーソング「奉仕の理想」 

奉仕の理想に 集いし友よ 

御国に捧げん 我等の生業 

望むは世界の 久遠の平和 

めぐる歯車 いや輝きて 

永久に栄えよ 

我等のロータリー ロータリー 
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 4月 19日（金）拡大例会 お客様ご紹介 

◇米山記念奨生ご紹介 

 2024年度米山奨学生  

マイ カン ハーン様（母国：ベトナム） 

 2021-2022年度米山奨学生 

   グェン ティ ホワン オワン様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ロータリーを振り返って」 

会員 塩見 守 

 

本日の卓話では、入会当時を振り

返ってみたいと思います。私は 2011

年 8月 5日に堺北ＲＣへ入会させて

いただきました。現在、在籍 12年 8

か月になります。入会当初は何年続

けていけるのかと思っておりましたが、優しい

先輩方に守られてきたおかげで何とか続けさせ

ていただいております。私の入会のきっかけで

すが、当時の山中会員に勧められたことでした。

山中会員との出会いは、泉自動車で息子の同級

生のお父さんが働いていて、軟式少年野球のチ

ームメイトだった事と、年齢も近いという事も

あって車の事はすべてお願いしておりました。

何年かして退社することになり後任として山中

会員が担当してくれることになり、そこから約

20 年のお付き合いとなっております。その頃の

私は人の話をあまり聞かず、自分の思うように

生きていました。仕事は天職に思っていました

ので、毎日やりがいを感じていて楽しく充実し

ていました。しかしながら、あまり周りの事を

気にせず自分勝手に過ごしていたと思います。

ほぼ毎日のように従業員と仕事が終わればその

まま飲んで帰ったり、私の家に誘って飲んだり

していて家族は大変な思いをしていたと思いま

す。人とお酒を飲みながら話をするのが大好き

で、特に仕事の話をしながら飲むビールは最高

に美味しかったです。こんな私を心配して山中

会員は色々と話してくれて、最終的にロータリ

ークラブに入会してはどうかと持ち掛けてくれ

ました。初めに聞いた時は順風満帆の頃でした

ので、特に新しいことを始めようとは思ってお

らず、ロータリークラブの事も知りませんでし

たので、適当な返事をして濁していました。そ

れから何年かして仕事の流れが上手くいかなく

なってきて、このままでいいのかと考えるよう

になり自分を見つめ直しました。まずは自分が

変わらなければ前に進めないと気づいた時に、

山中会員から2度目のお誘いをうけました。一度

例会を見てみてはどうかと促され出席したので

すが、その時にニコニコで皆様から歓迎の言葉

を頂戴したのが決め手となり入会させていただ

きました。しかし帰ってよく考えてみますと、

ロータリークラブは格式の高い奉仕団体で会員

皆さんは立派な会社の社長や会長、代表者ばか

お客様（50音順） 紹介者 

イメディアクリエイティブ 

一柳 和孝 様 
平野会員 

Smart Salon 

いわもと まき 様 
平野会員 

ヤマト商工 

柏本 信之 様 
城岡会員 

ライフウイズ行政書士事務所 

坂本 典久 様 
笹山会員 

下村司法書士事務所 

下村 律雄 様 
嶽盛会員 

誠工プラスチックス工業 

杉山 直大 様 
城岡会員 

Aｉｄｅｒ 

田原 友梨 様 
畑中会員 

アプロディタ 

西前 雅美 様 
平野会員 

Aｉｄｅｒ 

本多真由美様 
畑中会員 

行政書士 増田潔法務事務所 

増田 潔 様 
笹山会員 

オム印刷 

松本 恭宣 様 
城岡会員 

吉田達平行政書士事務所 

吉田 達平 様 
笹山会員 

前回の例会 

2024年 4月 12日(金)第 2034回 

卓 話 「 ロータリーを振り返って 」 

卓話者    会員 塩見 守 

今週の歌  「それでこそロータリー」 

「 春の小川 」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（４月度） 該当者なし 

卓 話（4月 12日） 

 

時間 

 

＜４月１２日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             23名 
欠席会員              5名 
 準会員             0名 

    ゲスト              0名 
ビジター             0名 
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りで時間にもお金にも余裕のある方々で、私み

たいな者が入会していいのか悩みました。正直

その頃の私はそんなに金銭的余裕があったわけ

ではありませんし、毎週金曜日の例会に出席で

きる程時間に余裕も無かったので、どうなるか

分からない状況でのスタートでした。はじめの

数か月は会員の皆様の顔と名前を一致させるの

と、ロータリー活動の内容や例会の進行やマナ

ー等、覚えることだらけであっという間に月日

が経ちました。そんな中藤永会員が入会してく

れました。入会して５カ月目のことで、緊張の

連続だった私は気軽に話せる仲間ができて少し

気持ちが楽になりました。藤永会員との出会い

は私がロータリーを続けることができた大きな

要因だったと思います。入会して数年後、少し

ずつ変化を感じるようになりました。時間をう

まく使えるようになり、予定を立てやすくなっ

ていきました。たぶん心に余裕が生まれたのだ

と思います。この心の成長が仕事にも影響して、

現在は順調に業績をあげています。当クラブ発

行の「心のオアシス」の表紙に、会社は仕事を

通じて人間力を磨く道場、ロータリーは奉仕を

通じて人間力を磨く道場と記されています。ま

さにその通りで、人間力を磨くことで仕事関係、

家族、友人といった周りの人達を幸せな気持ち

にさせて笑顔にさせることができます。色々な

奉仕に携わることで喜んで頂く事ができ、その

姿を見て自分も充実した時間を過ごす事ができ

ます。私は「生涯現役、生涯勉強」を目標に、

これからも堺北 RC 道場の会員として頑張りたい

と思っています。 

 

 

 

 

「 資生堂とワコールの教訓 」 

会長 笹山 悦夫 

 

4月6日、第2640地区ローターアク

ト年次大会（42 回目）に初めて参

加しました。 

今大会の参加者数が 54名、例年 40

名程度の参加者数より増えており、

地区でも関心が高まっている様子がうかがわれ

ました。参加者構成は、2640地区6クラブと交換

留学生3名、招待された友好地区からの7クラブ

でした。 

地区大会の雰囲気は、全体的には、厳しい環境

にあるが、懇親会を含め若者らしい活気ある大

会だったように思います。 

特に、才能のある若者たちが多いことに勇気づ

けられました。一方で、クラブ活動は親睦が中

心で、奉仕活動を通じた地域社会とのかかわり

が弱いこと。会員の減少で厳しい現実の中で、

若い力を発揮する方向性や目標を見いだせない

状況にあるのかなと感じました。 

 

因みに、2640地区のローターアクト（以下、「RAC」

という。）の会員数は、岸和田 5名，御坊 6名、

堺 20 名、富田林 5名，松原 2 名，和歌山東南 2

名の 40名程度でとても少ないのが現状です。 

ローターアクトの目的は、ロータリークラブ

（ＲＣ）の支援と協力のもと、18～30 歳の若者

たちが、①専門知識や技術の向上を目指して、

②親睦と奉仕活動を通じ地域に貢献しながら青

年リーダーを育成することです。 

あるRAC女性会員の「原点回帰が課題です。例会

や卓話など会員の力を引き出せるクラブ活動の

基本を疎かにせずもっと大切にしなければ」と

いう言葉がとても印象的でした。 

谷地区ガバナーも「時代の変化への対応の遅れ

が、会員減少につながっている。時代に即した

活動を展開してほしい」と訴えました。ロータ

リーのRACに対する関心が薄く、支援が十分でき

ていないのが現状で、今後ロータリー活性化の

ためのもRACへの支援・協力が必要だと強く感じ

ました。 

 

「資生堂とワコールの教訓」という新聞コラム

記事を目にしたのは、そんなときでした。 

名門ブランド企業である両社が、主力となる国

内市場でいま長期的な「若者離れ」が起ってお

り、業績低迷で苦境に陥っているという。伝統

ブランドに安住した結果、若い世代への関心や

積極的な情報発信（SNS など）に遅れが出ている。

結果、次世代の消費を握る若い世代が離れてい

き、ブランドビジネスの活力が失われているの

だという。つまり、現状に甘んじない「健全な

危機感」が必要だと警鐘を鳴らしているのです。

何か、現在のロータリーやRACに対する警鐘のよ

うにも感じられました。 

 

資生堂とワコールの教訓から学ぶとしたら、現

状に甘んじない「健全な危機感」でしょうか。 

わがロータリーももっと若い世代に関心を持

ち、クラブ活動の中に若い世代の活力と優秀な

才能を取り入れられるよう、積極的に多世代間

交流を進めていければと思います。 

会長の時間（4月 12日） 

 

時間 
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ロータリー米山記念奨学会とは 

将来母国と日本との懸け橋となって国際社会

で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的

としています。優秀とは「（1）学業」に対する

熱意や優秀性はもちろんのこと、「（2）異文化

理解（3）コミュニケーション能力」への意欲

や能力に優れている点が含まれます。 

 

ロータリー米山奨学生とは 

ロータリークラブを通して日本の文化、習慣

などに触れ、社会参加と社会貢献の意識を育

て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創

造と維持に貢献する人となることが期待されま

す。 

 

重なり合うハートは「ロータリアン」 

と「奨学生」です。外国人留学生の支 

援・交流を通じて国を超えた信頼関係 

を築き、世界の平和を願う”心”を育 

てるという、事業創設の願いが込められています。 

 

 

社会奉仕委員会  

「＂ダメ・ゼッタイ“募金の報告」 

          社会奉仕委員長 畑中 一辰 

 

今月「ダメ ゼッタイ」募金を行

いました。本日は、塩見会員がご

寄付くださった淡路島の「大江海

苔」でした。募金金額は 14,000円

でした。皆様のご協力と品物をご

提供いただきました塩見会員に感謝いたしま

す。 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 塩見会員、ロータリーの思い出 

話し楽しみにしています。 

奧原史成会員 塩見さん今日の卓話楽しみにし 

ています。 

北村勝博会員 尊敬する塩見守様、本日はロー 

タリーの卓話大変楽しみにして 

おります。美談をガラガラ声で 

お願いします。 

塩見 守会員 本日卓話頑張ります。 

先日の互輪会ご迷惑をおかけし  

ました。罰金です。 

嶽盛和三会員 拡大例会、12 名参加者が集まり

ました。ありがとうございました。 

鶴 啓之会員 塩見会員、本日の卓話よろしく

お願いいたします。 

       誰か、ゴルフ教えて下さい！互

輪会、スコアぼろぼろでした。 

中田 学会員 塩見会員本日の卓話楽しみです。

お互いゴルフやめましょうか。 

那須宗弘会員 塩見会員今日の卓話、楽しみに

聴かせて頂きます。 

畑中一辰会員 塩見サン、卓話楽しみです。す

べて「ケシ」でお願いします。 

平野祥之会員 塩見会員、卓話何分間お話しで 

きるか？楽しみにしていますよ。 

綿谷伸一会員 塩見会員卓話楽しみです。 

中田会員ゴルフやめないで下さ 

い！ 

和田広美会員 塩見さんの卓話楽しみです！！     

名パフォーマー、頑張って下さ 

い！！ 

            合計３２，０００円 

 

◆米山記念奨学会寄付金 

  那須宗弘会員、濵口正義会員 

◆ロータリー財団寄付金 

  塩見守会員、畑中一辰会員、嶽盛和三会員 

 

 

 

4月10日（水）泉ヶ丘カントリークラブにおい

て、毎年恒例の堺 7ＲＣ互輪会（ホスト：堺泉ヶ

丘ＲＣ）が開催され、泉谷会員、塩見会員、中

田会員、鶴会員、畑中会員、綿谷会員の6名が参

加されました。 

今回は参加者が少なく、クラブ対抗は行われま

せんでしたが、泉谷会員が第3位に入賞されまし

た。 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

SAA報告（4月 12日） 

 

時間 

 

委員会報告（4月 12日） 

 

時間 

 
その他 

 


